

Épron

Ouest-France - Dimanche n° 870  
du 14/9/2014

## Le Cercle radical fait son premier banquet républicain



*Franck Guéguéniat ; Noémi Veraquin, conseillère à l'fs ; Jean-Michel Julienne, animateur du Cercle ; André Bellon ; Paul Besombes, adhérent au PRG ; Maryvonne Mottin, conseillère générale du canton de Douvres-la-Délivrande, et Alain Mourot.*

« En mai, nous avons fait le constat d'une crise des valeurs républicaines dans notre pays. C'est ce qui nous motive à lancer cette initiative. » Franck Guéguéniat, maire d'Épron et secrétaire national du Parti radical de gauche, a accueilli, samedi, le premier banquet républicain organisé par le Cercle du PRG de Caen, au gymnase du foyer Père-Robert.

En « guest star », André Bellon, député des Alpes-de-Haute-Provence de 1981-1993. L'écrivain et philosophe, qui n'est pas membre du PRG, a décliné sa vision de l'avenir de la République. « **Quand on parle de la République, il faut d'abord en redéfinir le sens, donner des définitions de principes simples, défendre la liberté de penser.** »

Selon l'orateur, la République c'est aussi, et plus particulièrement d'un point de vue collectif, « **la souveraineté**

du peuple, qui doit être amené à prendre la parole. C'est inscrit dans notre Constitution. » C'est là où le bât blesse ces dernières années, d'après André Bellon qui s'en réfère au Traité de Lisbonne, signé en 2007 et venant en somme rejeter le « Non » du référendum de 2005. « **Les instruments de la souveraineté nationale et populaire ont aujourd'hui disparu. La reconstitution du corps politique passera par l'élection d'une Assemblée constituante.** »

Pour sa part, le Cercle local du PRG (Caen, son agglomération et la Côte de Nacre), 67 adhérents, se réjouit de la participation de près de 90 personnes à ce premier banquet. « **On ne peut plus dire que le PRG se réunit dans une cabine téléphonique** », s'amuse Franck Guéguéniat.

**Benoît LASCoux.**